

## Highlight Activity

01

**Mensponsori 951 anak asuh**  
Untuk program CHILD pada jenjang TK-SMA

02

**Membangun 669 murid aktif**  
Di 10 Sekolah Wahana Harapan (Banten & Nias)

03

**Membangun 17 komunitas binaan**  
Dari Aceh - Sorong

04

**Program Sponsor A Leader**  
Memberikan beasiswa perguruan tinggi melalui program Sponsor A Leader

05

**Generasi Inspirasi**  
Dengan 69 Mitra Sekolah & Komunitas se - Indonesia



Kabar baik untuk kita semua, pengembangan sumber daya manusia, terutama untuk generasi muda di Indonesia terus berlanjut melalui setiap layanan di World Harvest mulai dari pendidikan, keterampilan, hingga pengembangan karakter.



69 Generasi Inspirasi  
Partners In Indonesia

88 Locations  
Distributed Covid-19 AID

5 Locations  
National Disaster Relief

17 Locations  
Our Adopted Community

10 Schools  
In 4 Locations

SK KEMENKUMHAM NO. AHU-AH.01.06-0025353, TGL. 11 JUNI 2021



**GENERASI  
INSPIRASI**  
LIVING THE DREAM



SCHOOL OF TECHNOPRENEUR  
NUSANTARA



# Sponsor A Child

Sponsor A Child merupakan program yang menawarkan sponsor bagi anak-anak yang kurang mampu dan kurang beruntung di daerah-daerah terpencil di seluruh Indonesia. Program ini memastikan bahwa anak tersebut akan menerima pendidikan untuk tumbuh dengan baik melalui program CHILD.

## Senly Kusnadi

Murid berprestasi dari Sekolah SMP Dharma Widya bernama Senly Kusnadi (15 tahun) berhasil memenangkan juara umum II. Senly telah menunjukkan kecerdasan dan dedikasi yang luar biasa dengan meraih prestasi yang gemilang. Kini, memasuki masa SMA, prestasi Senly terus bersinar, menjadi inspirasi bagi teman-temannya dan membanggakan bagi keluarganya. Semoga kesuksesan ini terus berlanjut dan menjadi langkah awal untuk pencapaian yang lebih besar di masa depan.



## Michelyn

Michelyn merupakan salah satu alumni Sponsor a Child dari komunitas Ciracas, dengan bantuan berupa dana pendidikan serta mendapatkan dukungan berbagai macam seminar tentang karakter dan kepemimpinan serta pemeriksaan kesehatan. Michelyn berhasil menyelesaikan pendidikannya dan melanjutkan ke jenjang yang lebih tinggi di Universitas Pelita Harapan dengan mengambil jurusan Keperawatan.

Semoga Michelyn terus berprestasi dalam studinya dan menjadi perawat yang berdedikasi, memberikan kontribusi positif bagi masyarakat di masa depan. Teruslah bersemangat dalam menempuh perjalanan pendidikan ini dan wujudkan impianmu!





# Sponsor A Leader

Sponsor A Leader adalah beasiswa pendidikan tinggi (S1) yang diberikan kepada generasi muda untuk mendukung pendidikan dan pengembangan potensi generasi muda secara optimal yang akan menjadi pemimpin yang berdampak positif bagi sekitar masa mendatang.

## Jericco Manuel Dokewila

Jericco Manuel Dokewila adalah salah satu murid dari program Sponsor a Leader yang memiliki semangat besar untuk melayani dan mengembangkan kemampuan bermain musiknya. Jericco memilih untuk mendalami jurusan Musik di Harvest International Theological Seminary (HITS).

Selama berkuliah Jericco mendapatkan banyak berkat dan pembelajaran. Jericco belajar tentang bagaimana berbicara di depan umum, penguasaan diri, dan bagaimana menjadi seorang pemimpin yang lebih baik. Semua ini sangat membantu saya dalam pelayanan dan kehidupan sehari-hari.

Terima kasih atas dukungan donatur dalam membantu mewujudkan impian saya. Semoga Jericco bisa menyelesaikan kuliahnya tepat waktu dan berguna bagi orang-orang dan komunitas sekitar.



## Matias Dwi Putro Mujiono

Matias Dwi Putro Mujiono, seorang siswa berbakat dari SMA YPPK Asisi Sentani, Papua, telah meraih kesempatan emas untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi. Matias berhasil mendapatkan beasiswa untuk berkuliah di School of Technopreneur Nusantara. Dengan semangat belajar yang tinggi dan dedikasi yang luar biasa, Matias siap menghadapi tantangan baru di dunia akademik dan technopreneur.

Berkat bantuan dari World Harvest dan Yayasan Pelayanan Antar Budaya Papua, Matias tidak hanya dapat mengejar impiannya, tetapi juga dapat memberikan dampak positif bagi komunitas dan masyarakat sekitarnya. Matias berkomitmen untuk kembali dan membagikan ilmu serta keterampilannya kepada generasi muda di Papua, membantu mereka untuk bisa meraih mimpi yang lebih tinggi.



**SCHOOL OF TECHNOPRENEUR  
NUSANTARA**

*living the dream*



# Sekolah Wahana Harapan

Sekolah Wahana Harapan merupakan salah satu pelayanan kami yang menyediakan pendidikan yang layak bagi masyarakat yang kurang mampu, sehingga anak-anak di lingkungan tersebut dapat tumbuh menjadi pribadi yang berkarakter. Saat ini, Sekolah Wahana Harapan berada di empat lokasi, yaitu di Kampus Tegal Angus, Melayu, dan Kedaung dan TK di Kepulauan Nias (Sumatera).

## English Club with Vickery Academy

Pada tanggal 08 Agustus 2024, acara Impactour Wahana Harapan Kedaung sukses digelar oleh Vickery Academy English Club dengan melibatkan 10 orang tim, mereka menyelenggarakan sesi pembelajaran Bahasa Inggris untuk siswa/i SD dan SMP di Wahana Harapan Kedaung. Kegiatan ini dirancang dengan pendekatan yang interaktif dan kreatif, menggunakan berbagai alat keterampilan untuk membuat pembelajaran menjadi lebih menarik dan efektif.

Selama kegiatan, siswa/i diajak untuk belajar Bahasa Inggris melalui metode praktis yang melibatkan permainan, kegiatan kelompok, dan para siswa/i juga mendapatkan kesempatan untuk berlatih berbicara dalam Bahasa Inggris, meningkatkan kepercayaan diri mereka dalam menggunakan bahasa tersebut dalam kehidupan sehari-hari.

Dengan dukungan dari tim Vickery Academy English Club, diharapkan kegiatan ini memberikan dampak positif yang nyata, membantu anak-anak di Wahana Harapan Kedaung untuk lebih percaya diri dan siap menghadapi tantangan global.



## Perayaan Kemerdekaan

Dalam rangka merayakan Hari Kemerdekaan Indonesia yang ke-79, Sekolah Wahana Harapan menyelenggarakan serangkaian kegiatan yang penuh semangat dan nasionalisme. Acara ini dirancang tidak hanya untuk merayakan kemerdekaan, tetapi juga untuk menanamkan nilai-nilai kebangsaan, kebersamaan, dan kreativitas di kalangan siswa/i. Seluruh rangkaian perlombaan ini diikuti oleh murid dan guru dengan antusiasme yang tinggi. Partisipasi aktif dari seluruh komunitas sekolah menciptakan suasana kebersamaan yang hangat dan meriah, menjadikan peringatan Kemerdekaan Indonesia ke-79 sebagai momen yang berkesan dan penuh inspirasi.



*living the dream*



# Community

World Harvest telah membina 17 komunitas dari Aceh - Sorong. Melalui program pembinaan dan pengembangan masyarakat, kami membantu masyarakat kurang mampu dengan menyediakan program (Feeding Center), program kesehatan, seminar generasi muda dan penjangkauan masyarakat.

## Serve the City

Pembangunan komunitas di Papua telah membawa perubahan yang signifikan dalam kehidupan anak-anak dan masyarakat sekitar melalui dua aspek utama: pendidikan karakter dan pencegahan stunting. Pada tanggal 20 - 30 September 2024 kami akan kembali mengadakan Impactor Papua mengunjungi komunitas di Papua, khususnya di Sentani, Jayapura dan Timika.

Kegiatan yang akan dijalankan berupa :

- Pengembangan Komunitas
- Seminar Kepemimpinan di Jayapura dan Timika
- Wisata di Kota
- Kesenian Lokal

Program ini tidak hanya fokus pada pemberian pengetahuan tentang kesehatan dan gizi, tetapi juga pada pembentukan karakter anak-anak. Dengan pendekatan yang holistik, kami berusaha menciptakan generasi yang tidak hanya sehat secara fisik tetapi juga kuat dalam karakter, siap menjadi agen perubahan positif dalam komunitas mereka.

Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat membentuk masa depan yang lebih cerah dan lebih sehat untuk generasi mendatang. Terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan untuk pembangunan komunitas di Papua. Dukungan Anda sangat berarti dalam upaya kami untuk meningkatkan kualitas hidup dan memajukan kesejahteraan bagi kehidupan anak-anak dan komunitas di Papua, khususnya di Sentani, Jayapura dan Timika.



**SERVE  
THE  
CITY**

*living the dream*



# Generasi Inspirasi

Generasi Inspirasi adalah sebuah pergerakan generasi muda di bawah organisasi Fokus Pada Keluarga (FPK) yang berfokus pada pemberian layanan workshop/seminar pengembangan diri kepada sekolah, kampus, dan organisasi masyarakat lainnya. Program ini bertujuan untuk membantu masyarakat mengenali potensi diri mereka, mengembangkan kemampuan komunikasi, serta mempersiapkan mereka untuk menghadapi berbagai tantangan dalam kehidupan pribadi dan profesional.

## SMP Mawar Sharon Cibodas

Pada tanggal 19 Juli 2024, SMP Mawar Sharon Cibodas menggelar acara Seminar bersama Generasi Inspirasi dengan tema "Aku Hebat." Acara ini diikuti oleh 100 siswa SMP yang penuh semangat untuk menggali potensi diri dan saling menginspirasi. Melalui seminar ini, para siswa diajak untuk mengenali dan mengembangkan bakat serta kemampuan mereka, dengan tujuan untuk membangun rasa percaya diri yang kuat dan kesiapan dalam menghadapi berbagai tantangan di masa depan.

Dengan berbagai sesi interaktif dan materi yang memotivasi, seminar ini memberikan wawasan baru kepada para siswa tentang pentingnya memiliki sikap positif, semangat juang dan keyakinan dalam meraih cita-cita. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi langkah awal bagi para siswa untuk menjadi generasi yang hebat, penuh inspirasi dan siap memberikan dampak positif bagi lingkungan sekitarnya.



**GENERASI  
INSPIRASI.**  
LIVING THE DREAM

World Harvest Indonesia  
Jl. Gunung Rinjani No. 6,  
Lippo Karawaci, Tangerang

@worldharvestind  
World Harvest Indonesia  
0812 1900 9202